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Oggetto: QUAL È IL FUTURO DEL'OSPEDALE DI LANZO?

PREMESSO che il nuovo modello di rete ospedaliera, definito e approvato dalla maggioranza regionale,

elimina i 48 posti letto di medicina generale e 25 di lungodegenza dell'Ospedale dì Lanzo;

CONSIDERATO nell'incontro che si è tenuto con tutti i sìndaci dell'ASLTO4 il 12 Dicembre ad Ivrea

l'Assessore Antonio Saitta, interrogato sul futuro dell'ospedale e sul mantenimento dei posti letto ospedalieri

avrebbe rassicurato i cittadini, rispondendo che non solo rimarranno, ma verranno anche potenziati;

SI INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale e l'Assessore competente per sapere

• per sapere se,anche dopo la nomina dei nuovi direttori e oltre i tre anni di attuazione della delibera della rete

ospedaliera, l'ospedale di Lanzo manterrà i posti letto oggi esistenti dì medicina generale e lungodegenza.

Torino, 12 gennaio 2014

tcardella
Casella di testo
FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014). 


